

UN TOTAL DE 20 OLLAGÜINOS COMENZARON LA JORNADA DE NIVELACIÓN DE ENSEÑANZA BASICA Y MEDIA



Un total de 20 estudiantes de Ollagüe iniciaron su nivelación de estudios de enseñanza básica y media

Por iniciativa del alcalde Humberto Flores González se dio inicio a un programa de nivelación de estudios para ollagüinos y ollagüinas que les permita próximamente alcanzar un mejor futuro tanto en lo individual como en lo profesional que para ello han ido superando todas las etapas de estudios.

La actividad estuvo a cargo de la Dirección Desarrollo Comunitario (DIDECO). Se informó que en esta jornada de estudio se inscribieron 20 personas de los cuales siete alumnos para primer y segundo año medio, uno para tercero y cuarto medio y doce alumnos para enseñanza básica.

Después de reiteradas gestiones de DIDECO en conjunto con la Fundación Minera El Abra y la Fundación Semilla, se hace realidad un hito no menor, alojado en el corazón de esta administración y se reafirma este compromiso con la educación inclusiva y el acceso equitativo a oportunidades educativas

El alcalde Humberto Flores señaló que este programa con un alto compromiso, perseverancia y responsabilidad les permitirá a estas personas nivelar los estudios que muchas veces se encontraron detenidos por varias razones.

Este es un paso significativo hacia la igualdad de oportunidades para todos y todas, y solo depende de las personas que mostraron su interés en nivelar sus estudios